

Ratsmitglieder vermisst

■ **Betrifft: Bürgertag „Wind-industrialisierung in Dahl“ am 8. Januar, organisiert von der Dahler Wind-Initiative.**

Am 8. Januar war der Saal voll. Nicht nur zahlreiche Bürgerinnen und Bürger aus den östlichen Paderborner Vororten Benhausen und Neuenbeken nahmen an der Bürgerversammlung „Windindustrialisierung in Dahl“ teil. Vor allem die vielen Dahler selbst wollten ein Zeichen setzen, indem sie sich in einer ganz und gar sachlichen Diskussion dagegen auflehnten, dass die Windkraftplanung vornehmlich zu Lasten Dahls geht. Vermisst habe ich

allerdings, dass kein einziges Mitglied des Rates der Stadt Paderborn anwesend war und sich auch das Stadtplanungsamt dieser Bürgerdiskussion verweigert hat.

Da frage ich mich allerdings als Dahler/Paderborner Bürgerin, warum ich mich schon seit vielen Jahren für die Stadt und deren Bürger ehrenamtlich engagiere, während keine Ratsfrau und auch kein Ratsherr auch nur zwei Stunden Zeit erübrigen kann, um sich den Belangen und Nöten der Dahler Bürger zu stellen und mit uns zu diskutieren. Schade!

Traude Helene Weitland
33100 Paderborn-Dahl